

Rapport de Janvier

Ahojte, voici mon compte rendu de janvier.

Tout d'abord j'ai passé un merveilleux Noël et un super bon Nouvel An:



Mes host sisters dans ma première famille



Ici, on tire les feux d'artifice à la main.

Par contre, l'hiver en Slovaquie ou en Tchéquie il fait tellement froid que mes mains commencent à avoir des cicatrices. Surtout qu'ici on ressent moins le froid.

Peu après, j'ai changé de famille d'accueil, ma deuxième famille est très accueillante, de plus ils parlent anglais ce qui n'était pas le cas avec la première famille d'accueil, malheureusement je ne pratique donc plus beaucoup mon slovaque à l'oral.

Leur fils unique est parti avec le Rotary au Mexique: je n'ai pas de host sisters/brothers, c'est donc très calme, mais je m'y plais. Et contrairement à la première

famille ,il y a ici un petit chat , il est extrêmement mignon mais timide donc je m'y sens un peu seule.

Bien évidemment, je continue de revoir mon ancienne host famille, surtout les deux sœurs.

Je suis contente de ne plus avoir besoin de faire de changement de ligne de bus le matin pour me rendre au lycée. (Avant il y avait beaucoup d'embouteillages j'arrivais parfois en retard, c'était assez énervant.)

Coté école, les professeurs ici me surprendront toujours, tant ils sont proches des élèves !

Le dernier jour d'école avant les vacances de Noël,toutes les classes devaient préparer une pièce de théâtre et la présenter, c'était cool. La journée n'était pas obligatoire, nous pouvions rester à la maison mais j'ai choisi d'y participer car ce sont de belles occasions de partage en étant étudiant d'échange.

Depuis peu, deux élèves de ma classe bilingue nous ont rejoints et deux autres sont partis en échange pour l'autre partie de l'année.

Et le 17 fevrier aura lieu un bal au lycée.

Nous avons pas mal de meetings avec le Rotary ici:

Je suis allée à Prague en décembre, c'était incroyable, on a fait les marchés de Noël que j'ai trouvé super jolis , nous avons vu le château, la cathédrale saint-Guy et nous somme passés sur le célèbre pont Charles :c'était super beau!

Bien évidemment,quand le moment de se séparer des autres Inbounds est arrivé, j'ai été assez déçue.



Moi et mon amis Japonaise

Nous nous sommes revus à Třebíč mi janvier, une très jolie petite ville qui a une histoire tout aussi intéressante.

Pendant ce meeting nous avons appris qu'il y avait dans la ville un côté juif et un côté chrétien séparés par la Jihlava, c'était une experience enrichissante, nous avons pu découvrir la vie des juifs tchèques pendant la guerre 39-45.



Nous somme seulement cinq européens.



Synagogue juif

Je fais aussi des activités avec mes amis, par exemple j'ai fêté le Nouvel An chinois chez une étudiante Taiwanaise et je suis allée à Vienne, qui est à seulement 30 minutes de Bratislava, pendant le marché de Noël, c'était absolument génial.



Nouvel ans chinois



Vienna avec mon amie Gianna

Malheureusement il y a aussi des mésaventures: fin Janvier je me suis fais voler mon porte-monnaie, heureusement je n'avais pas de document important (à part ma carte bancaire.)

Tout se passe bien autrement, je suis très heureuse de vivre cet échange!

C'est donc la fin de mon compte rendu, j'espère qu'il vous aura plû!